

## La Chaux-de-Fonds

### Tempête, le Lycée Blaise-Cendrars meurtri

Les titres de la presse régionale donnent le ton en été 2023. Parois enfoncées, vitres brisées, espace boisé dévasté : le Lycée Blaise-Cendrars a particulièrement souffert de la tempête du 24 juillet. Emblématique des années de prospérité économique et des grandes réformes de l'enseignement, le complexe gymnasial du Bois-Noir, conçu par l'architecte Jean-Pierre Lavizzari et inauguré en 1971, a désormais atteint le cap de la cinquantaine. Bien que régulièrement entretenu, le passage du temps se manifestait déjà depuis quelques années, soulevant de nombreuses questions sur les modalités d'interventions à proposer. Les besoins et les goûts ont en effet évolué, alors que les matériaux présentent fragilisations et altérations. Avec quels outils aborder cette nouvelle génération de patrimoine ? Une étude va déterminer les moyens à mettre en œuvre pour assainir et protéger cet ensemble.

#### Quand

- vendredi 6 septembre, à 16h30 et 18h

#### Où

- Lycée Blaise-Cendrars, rue du Succès 41-45 (entrée principale)

#### Quoi

- visites guidées par des architectes du Service cantonal des bâtiments et de l'Office cantonal du patrimoine bâti et immatériel

#### Organisation

- Service cantonal des bâtiments et Office cantonal du patrimoine bâti et immatériel



© Maryvonne Berberat-Freitag, Bibliothèque de la Ville de La Chaux-de-Fonds (DAV)